

Die Demokratie braucht uns!

Politischer Tagesausflug nach Stuttgart für Einelternfamilien

Termin: 26. Juli 2024, 10-17 Uhr

Ort: Stuttgart, Treffpunkt Hauptbahnhof



Demokratie lebt davon, dass sich alle beteiligen, und doch ist es gerade für Einelternfamilien schwer, sich politisch zu Wort zu melden und gehört zu werden.

Bei einem Tagesausflug wollen wir mit Einelternfamilien und ihren Kindern ab dem Grundschulalter den Landtag besuchen. Während die Kinder ihr eigenes Programm haben, kommen die Eltern ins Gespräch mit einer* einem Familienpolitiker*in. Hier haben politische Anliegen ebenso Platz wie die die Forderung nach Abbau der Hindernisse zur politischen Beteiligung. Nach einem gemütlichen Mittagspicknick im Schlossgarten erkunden wir gemeinsam die Stadt, bevor wir um 17 Uhr wieder aufbrechen.

Ansprechpersonen: Edith Lauble und Christina Kühle, Referat Ehe-Familie-Diversität im Erzbischöflichen Seelsorgeamt Freiburg

In Kooperation mit dem VAMV-Landesverband

Anmeldung: [Die Demokratie braucht uns!, Fr. 26.07.2024, 10:00 - 17:00 \(fitfuersleben-ebfr.de\)](https://www.fitfuersleben-ebfr.de)

Kosten: 5-20€ nach Selbsteinschätzung pro Familie